
o

ocasal acha essencial
incutir o gostopela
musica às crianças

sem a filh a: "Ela ainda é muito
pequenina para estas andanças.
Não faz sentido trazê-la quando
há oulras coisas mais adeqtcadas à
idade dela. Mas a Emma gosta
muito de música e é [ã do
Noddy."

O ZÉ MARIA VILAR da tel e
novel a Fala-me de Amor, ex ibi
da n a T VI , chegou bem cedo
ao recint o c antes dos conce rtos
co meça rem marcou presença
no stand de LÚCIA PILOTO, sua
ex ... sogra, onde se~ubmeteu a
lima mudança de imagem.
Francisco co laborou com a avó
na a lteração ao pentead o do
pai. Ped ro Lima e o filh o pen
tearam...se a preceito para a oca
sião e co ntaram co m os elogios
de A n na Westerlund , te ndo si
do visível a harmonia entre o
casa l e a família mat erna do fi
lho do actor.rEI

liA EMMA AINDA
É PEQUENA PARA

ESTAS ANDANÇAS"

PEDRO LIMA e ANNA WES
TERLUND não quiseram
falta r ao Rock in Rio e

aproveitaram para ver um dos
seus grupos de ele ição: "O gTU
pa que mais apreciamos e línha
mos maior curios idade de ver é
]amiroquai. Acho-o fantástico",
disse o actor, que levou o filh o
ao eve nto: "O FRANCISCO este...
l'e cá comigo há dois anos e veio
também desta vez, porque gosta
muito dos D'ZRT." U ma opção
partilhad a po r milha res de
crianças que aco npanharam os
pais ao rec into nes te di a. Já
A rma Westerlund es treou-se
neste espectác ulo, lima vez que
na edição anterior enco ntrava...
se gráv ida de EMMA: "Estava
com uma gTande barriga e não
vim, pois o calor era insuporcá...
veI." Desta feita , a manequim
aprove ito u para se divertir, mas


